Championnats de pétanque des clubs open: pas de phase finale pour Beaumont

La Pétanque beaumontoise avait engagé une équipe dans le championnat des clubs open seniors qui s'est déroulé sur cinqjournées. Après une défaite face à Cazes-Monenard, nos joueurs ont engrangé trois victoires consécutives face à Saint-Nicolas, Lavit et Labarthe. A l'orée de la dernière journée, la qualification était envisageable, pour cela, il fallait vaincre le leader Mas-Grenier, hélas! malgré une belle résistance, ils n'ont pu que partager les points. Comme dans le même temps, Cazes s'imposait à Lavit, les deux équipes se retrouvaient à égalité avec 12 points chacune. Notre seule défaite nous coûte la qualification et permet à Cazes-Mondenard de prendre la deuxième place qualificative qui donnait le ticket pour l'accession. Félicitations tout de même au groupe pour avoir brillamment défendu les couleurs du club. L'équipe: E. Nègre (cap.), P. Dutrain, D. Dutrain, S. Paulon, S. Mellac, M. Forlani, C. Ambrosio, Y. Escudé et E. Dupuis (absents sur la photo).



L'équipe beaumontoise de pétanque.

Commémoration du 11-Novembre

Jean-Luc Deprince et le conseil municipal vous convient à la cérémonie du 11-Novembre jeudi 11 novembre à 10 h 45. Départ de la mairie, en présence des porte-drapeaux. Plusieurs dépôts de gerbes auront lieu avant un moment de recueillement. La population est invitée à la cérémonie.



